



校長室通信

小国町立小国中学校

令和 4. 2. 22 (火) No31

文責 狭間卓史



「ご協力ありがとうございます」

先週は町内での新型コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念され、その状況がつかめていなかったため、用心のために臨時休校とさせていただきました。各ご家庭におかれましては、急なお願いだったにもかかわらずご協力いただきましたことありがとうございました。併せて、寄宿舎ご利用のご家庭には1月末から寮の利用を控えていただき、可能な限りご自宅からの送迎にご協力いただいておりますこと、あらためてお礼申し上げます。

二日間の休校については、本年度の一学期から万が一に備えて準備してきたことでしたが、実際にオンライン授業の配信を行ってみて、まだまだ改善すべき点があることに気づかされました。本校職員も授業毎に改善の手立てを講じてくれており、チームとして動くその姿を見て頼もしささえ感じていた私です。各教室でも生徒の様子を画面越しに眺めていましたが、生徒のタブレットの操作スキルの上達ぶりにはあらためて驚かされました。コロナ禍の状況が、時代を一足飛びに先へと進めてくれた気がしています。

また、当日は保護者アンケートにもご協力いただきましたが、その際にお寄せいただいたお声は貴重な改善の道標です。万が一の次に備えて、準備を進めている本校です。

今回の休校措置に限らず、保護者の皆様方には日頃から新型コロナウイルスに関する様々な情報のご提供と対応にご協力いただき感謝申し上げます。

本校では県教育委員会指導の下、機会ある毎に、生徒本人はもとより同居のご家族がPCR検査や抗原抗体検査等、新型コロナウイルス感染症への感染の有無を判定するための検査を受けられた場合は、学校へのご一報のご協力をお願いしておりますが、これまでに何件ものご連絡やご相談をいただいておりますこと、本当にありがとうございます。まだまだ油断できない日々が続きますが、町内の感染状況の改善は進みつつあります。職場によっては勤務制限のため少なくなった人員でご苦勞も多いかと思われませんが、皆様方のご健康を何よりも祈念しております。

【オンライン授業の裏側です】



※校長室通信は「小国中ホームページ(→ 校長室コーナー)」でカラー版をご覧ください。